



Gerd Roos - Am Weizenschlag 22 - 65611 Brechen

Brechen, den 23.05.2008

Gemeindevorstand
der Gemeinde Brechen
Rathaus

65611 Brechen

Betr.: Antrag der FWG-Fraktion auf Errichtung einer Außensportanlage an dem
Sport- und Kulturzentrum Niederbrechen / Schule im Emsbachtal
(siehe auch unsere Anträge vom 17.11.2006 und 15.06.2007)

Sehr geehrte Frau Sutherland, sehr geehrte Herren !

Mit Erstaunen haben wir zur Kenntnis genommen, dass ein Antrag der CDU-Fraktion vom 14.04.2008 für die **umgehende Errichtung** eines Bolzplatzes an der Schule im Emsbachtal, in der Haupt- und Finanzausschussitzung am 26.05.2008 beraten werden soll.

Die dringende Notwendigkeit für die Schaffung solcher Bolzplätze in Nieder- und Oberbrechen wird auch von der FWG-Fraktion gesehen, und wurde bereits in unserer Bürgerversammlung vom 05.03.2008 diskutiert, wie den Medien zu entnehmen war.

Von daher unterstützen wir natürlich den Antrag der CDU-Fraktion für einen Bolzplatz an der Schule in Niederbrechen.

Erstaunt sind wir aber über den geforderten Zeitpunkt der Umsetzung, weil es doch im letzten Jahr einen Mehrheitsbeschluss in der Gemeindevorstellung mit den Stimmen der CDU gegeben hat, nach dem Entscheidungen über die weiteren Planungen für diesen Bereich zurückgestellt werden sollten, bis die Standortfrage der Sportplätze in Nieder- und Oberbrechen gefällt sei.
Damit wurde seinerzeit unser Antrag auf Errichtung einer Außensportanlage an der Schule im Emsbachtal und dem Sportzentrum in Niederbrechen zurückgestellt.

Wie wir bereits in früheren Schreiben dargelegt haben, sind wir prinzipiell von der Notwendigkeit einer solchen Anlage in der Ortslage überzeugt, und haben zuletzt in unserem Schreiben vom 15.06.2007 den Bau einer solchen Anlage beantragt.

Damals sollte lediglich der Kreis als Schulträger in die Verantwortung genommen werden und die Anlage bauen.

Allerdings hat die FWG-Fraktion bereits zu diesem Zeitpunkt keinen Zweifel daran gelassen, diese Sportanlage auch ohne den Kreis errichten zu wollen.

Wenn nun die CDU-Fraktion den umgehenden Bau eines Bolzplatzes an der Schule in Niederbrechen fordert, so erneuern wir in diesem Zusammenhang unseren Antrag vom 17.11.2006 und vom 15.06.2007 für die Schaffung einer Außensportanlage am Sport- und Kulturzentrum Niederbrechen durch die Gemeinde.

So kann der Gemeindevorstand den Bolzplatzbau in ein Gesamtkonzept mit aufnehmen, um eine gut ausgerichtete Sportanlage konzipieren zu lassen.

Mit unserem Antrag nehmen wir auch den immer noch nicht abschließend beratenen Antrag des Turnvereins Niederbrechen auf, der inhaltlich mit unseren Forderungen übereinstimmte.

Außerdem verweisen wir nochmals auf den Aktionstag der Schule im Emsbachtal mit den Ortsvereinen am 27.10.2007, mit dem für eine Außensportanlage geworben wurde, und wo für diesen Zweck auch Geld gesammelt wurde. Dies geschah unter anderem auf Anregung aus den Fraktionen, und deshalb stehen wir damit auch in einer gewissen Verpflichtung.

Wir bitten trotz der Kürze der Zeit zu den Ausschuss-Sitzungen, unseren erneuten Antrag zumindest mit zur Diskussion zu stellen, um die Möglichkeit für die Umsetzung eines Gesamtkonzeptes zu erhalten.

Mit freundlichen Grüßen

Gerd Roos
(Fraktionssprecher)